

BAB V

PENUTUP

Berdasarkan penjelasan yang telah disampaikan pada pembahasan dalam skripsi ini maka kesimpulan dan saran yang akan disampaikan oleh penulis sebagai berikut :

A. Kesimpulan

Berdasarkan penjelasan dalam pembahasan skripsi ini maka penulis dapat menarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Dari hasil penelitian penulis melihat bahwa pengeboman ikan terjadi karena faktor ekonomi para nelayan yang menginginkan hasil tangkapan lebih banyak untuk memenuhi kebutuhan hidup, Tanpa melihat dampak negatif kedepannya, Salah satu akibatnya yaitu penurunan jumlah ikan karena terumbu karang. Penegakan hukum oleh Polisi Perairan terhadap pelaku tindak pidana penangkapan ikan yang merusak ekosistem laut yaitu dengan diberikan sanksi hukum jika perbuatan pelaku tergolong pidana berat pelaku ditangkap dan ditahan serta diberi hukuman sesuai undang-undang yang telah dilanggarnya, Namun jika yang dilakukan pelaku termasuk pidana ringan pelaku diberi peringatan serta menandatangani surat pernyataan tidak mengulangi lagi tindak pidana tersebut yang diberi materai.
2. Kendala dalam melakukan penegakan hukum oleh Polisi Perairan terhadap pelaku tindak pidana penangkapan ikan yang merusak ekosistem laut adalah kurangnya dana operasional, peralatan dan personil. Sedangkan

kendala dalam Masyarakat yaitu kurangnya koordinasi antar instansi dan, Kurangnya pengetahuan masyarakat tentang penggunaan alat penangkapan ikan.

3. Upaya untuk mengatasi kendala-kendala dalam melakukan penegakan hukum oleh polisi perairan terhadap pelaku tindak pidana penangkapan ikan yang merusak ekosistem laut adalah upaya preventif yaitu dengan cara merincikan dana dengan baik, Melakukan patroli dengan peralatan seadanya, Serta memastikan efisiensi yang optimal dari personil, Sedangkan upaya dari masyarakat yaitu meningkatkan kesadaran hukum, Melakukan penangkapan ikan dengan alat yang dicantumkan didalam undang-undang, Pertukaran informasi antara Masyarakat dengan polisi perairan dan, mendukung upaya pemerintah dalam peenegakan hukum perairan.

B. Saran

Saran digunakan untuk penyempurnaan di dalam skripsi ini. Adapun saran yang akan diberikan oleh penulis sebagai berikut :

1. Polisi Perairan Kepolisian Resor Tanjung Jabung Barat harus melakukan sosialisasi rutin kepada masyarakat terutama para nelayan.
2. Polisi Perairan Kepolisian Resor Tanjung Jabung Barat harus melakukan penegakan hukum lebih ketat lagi kepada nelayan yang telah merusak ekosistem laut dalam penangkapan ikan,
3. Polisi Perairan Kepolisian Resor Tanjung Jabung Barat harus bekerja sama dengan masyarakat guna untuk mendapatkan informasi adanya tindak pidana penangkapan ikan yang merusak ekosistem.